
































Estratto da «EconoMIA», format tv di Confindustria Chieti Pescara e 
Rete8, intervista alle prime tre aziende associate a Confindustria Chieti 

Pescara «entrate» in Blockchain



Grazie per l’attenzione
Alessandro Addari

vicepresidente Confindustria Chieti Pescara


